



Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

Entrevista con Juan Carlos Zúñiga

“Ahora que ya pasé a una siguiente etapa tengo que dedicarle todo el tiempo que tengo, tengo que dedicarle toda mi energía, mi atención al Frente Amplio por México y consideré que lo que debo de hacer es lo correcto, porque además pues el Tribunal ya me había dicho que podía yo quedarme, igualmente el INE, pero lo que yo tomé en cuenta es lo que yo creo que debo de hacer. Entonces el día de hoy efectivamente he convocado a una Mesa Directiva para presentar mi renuncia como Presidente de la Mesa Directiva y, al mismo tiempo, presento mi licencia a la Comisión Permanente y con este me dedicaré a partir de las 2 de la tarde del día de hoy completamente al Frente Amplio por México, mi convicción está ahí y es la decisión que he tomado”.

[[REPORTE 100](#)]